

Solarenergie – Hat Ihr Hausdach Potenzial?

Die Solarbranche hat sich zu einem dynamischen Wirtschaftszweig entwickelt: Dank soliden Qualitätsstandards und einer stetigen technischen Entwicklung ist die Solarenergie heute für jedermann und –frau eine echte Option: Die Produkte sind qualitativ hochwertig und überzeugen mit einer Lebensdauer von garantierten 20 bis 25 Jahren. Ausserdem lassen sich Solarprodukte immer besser ins ästhetische Gesamtbild eines Gebäudes eingliedern.



Wenn auch Sie als Hausbesitzer schon darüber nachgedacht haben, auf Ihrem Dach eine Solaranlage zu installieren, Sie aber nicht wissen, ob der Standort dafür geeignet ist, bietet Ihnen die Gemeinde Niederhasli mit dieser Aktion eine kostenlose Auswertung. Um das Potenzial Ihrer Dachfläche für die Produktion von Sonnenenergie zu erfahren, senden Sie untenstehenden Anmeldetalon bis zum **4. September 2015** an die Gemeindeverwaltung Niederhasli, Abteilung Bau und Umwelt, Dorfstrasse 17, 8155 Niederhasli oder per Mail an bau@niederhasli.zh.ch.

Abteilung Bau und Umwelt